

## **BAB V**

### **PENUTUPAN**

#### **Sebuah kesimpulan**

Implementasi mengacu pada pelaksanaan serangkaian operasi yang dirancang untuk menghasilkan kebijakan publik dengan tujuan mencapai hasil yang diharapkan. Konsekuensinya, pelaksanaan inisiatif literasi terdiri dari pelaksanaan inisiatif literasi. Gerakan Literasi Sekolah (GLS) SDN Pandeman I terdiri dari tiga fase sebagai berikut:

Selama Tahap Pembiasaan, siswa terlibat dalam kegiatan pra-pembelajaran selama 15 menit yang berpusat pada membaca. Pada fase ini, siswa didampingi oleh instruktur yang berperan aktif dalam proses membaca bersama siswa.

Sebelum sesi membaca selama 15 menit, ketua kelas menyerahkan kepada teman-temannya buku bacaan dari lemari literasi kelas. Jumlah buku yang dibaca sebanding dengan jumlah siswa di kelas.

Pada Tahap Pengembangan, siswa menyusun ringkasan hasil bacaan dalam buku catatan pribadi. Siswa mencatat hasil bacaan mereka di buku catatan, yang kemudian dibuktikan oleh berbagai instruktur mereka. Dengan demikian, dapat dikatakan bahwa penerapan Gerakan Literasi Sekolah telah meningkatkan semangat membaca siswa (GLS).

## **B.Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian, maka saran yang diajukan adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi Kepala Sekolah

Diharapkan kegiatan Gerakan Literasi Sekolah (GLS) dapat dilanjutkan kedepannya, karena dengan adanya Gerakan Literasi Sekolah dapat memberikan pemahaman akan pentingnya membaca buku dan agar siswa lebih menikmati membaca buku baik di sekolah maupun di sekolah. sekolah dan di luar lingkungan sekolah.

### 2. Untuk Guru

Diharapkan seluruh dewan guru dapat selalu memberikan motivasi dan mengajarkan tentang pentingnya membaca buku, tidak hanya siswa saja yang harus gemar membaca buku namun guru juga harus menyukai buku dengan memberikan contoh kepada siswa seperti dalam proses pembelajaran.

### 3. Untuk pelajar

Diharapkan siswa dapat meningkatkan minat membaca buku khususnya di SDN Pandeman I, karena semakin banyak buku yang dibaca maka semakin banyak ilmu yang didapat. Sesuai dengan slogan bahwa membaca adalah membuka pintu dunia.